

Au Louvre :
Deux quincailières égarées au musée des Antiques regardent avec répulsion les Apollon sans jambes, les Jupiter sans nez, les Vénus sans bras et autres statues mutilées qui le composent.

Et pourtant, voici trois jours écoulés, et aucun être humain...



A la vérité, je n'ai pas encore découvert l'autre bord de mon fle... Cette nature a bien assui un aspect apprêté, qui...
Allons donc ! la nature n'est-elle pas le premier des paysagistes ?

IX

...13 novembre 1984.

Je viens de trouver un bout de cigare...

X

...14 novembre 1984.

Abomination ! désolation ! malédiction !
Le bout du cigare d'hier n'était que le pélupe de mes infortunés.



Excité par cette découverte, j'ai entrepris une plus longue excursion dans mon fle, et je suis tombé sur un bourg, — au moins cent maisons !
La partie que j'occupais était donc le bois de Boulogne de l'endroit ! On voit que le terrain n'est pas cher ici.

XI

...15 novembre 1984.

J'ai le mot de l'énigme. Je suis mystifié !
Les habitants viennent de revenir. Ils étaient allés tous, en train de plaisir, assister à la représentation d'un drame de la Gaîté.

XII

Paris, 1er avril 1985.

Plus d'espoir ! Mon projet est irréalisable !
Le seul endroit désert du monde entier, le dernier théâtre où l'on jouât la tragédie, a fermé en mon absence.

PIERRE VERON.

Le comble du toupet, pour une épouse coupable... c'est de prendre à témoin de son innocence le ciel... de son lit.

Dialogue saisi à Hambourg :
— Que fais-tu ?
— Je vais m'embarquer et aller en Amérique. Plus rien à gagner en Allemagne. J'émigre.



CHRONIQUE

L'hiver est encore revenu jeter sur la nature son blanc manteau.

Si M. Trudel lit les lignes ci dessus, il va croire que j'ai voulu parler des petits manteaux.
Ce pauvre grand vicairé est toujours sur les épines, et il me fait songer à défunt Grelot, cet individu qui autrefois fit durant si longtemps les délices des gamins de Québec.

J'étais donc à dire, que l'hiver avait jeté son manteau sur la nature.

Déjà les voitures d'hiver ont fait leur apparition, et les dames ont repris leurs fourrures.

Quelqu'un a dit que les fourrures sont des peaux qui changent de bêtes. L'insolent !

Avec la neige et les fourrures vont venir les amusements d'hiver, et nous allons revoir les fêtes magnifiques que nous avons eues l'année dernière au temps du carnaval.

A propos de carnaval, il paraît qu'il y a eu l'autre jour beaucoup d'excitation à propos de l'endroit où devra se trouver le palais de glace. Durant quelque temps les personnes présentes à la discussion ont cru que le comité chargé de l'érection du palais déciderait de ne pas le faire construire.

On dit que MM. Labelle et Dupuis ont dépensé beaucoup d'argent pour avoir le palais de glace dans cet endroit-là. Vous comprenez l'importance qu'il y a pour eux d'avoir à leur portée ce monument que tant de voyageurs vont venir visiter.

M. Valin, député du comité de Québec à la chambre des Communes est arrivé ici lundi. Il paraît qu'il part demain pour l'Europe. Le but de son voyage, est de rencontrer M. de Lesseps avec qui il veut s'entendre pour la construction du nouveau canal que l'on se propose de construire dans l'isthme de Suez.

Mercredi soir M. Faucher de St Maurice a donné une conférence à l'Institut Canadien d'Ottawa. Il avait pris pour sujet :

Ma seigneurie de Bellechasse, et mes titres de noblesse.

Le conférencier a été écouté avec la plus grande attention, et, quand il a raconté comment son père l'avait accueilli le jour où il avait été obligé de payer pour lui à un bijoutier de Québec une médaille qu'il prétendait avoir gagnée dans la campagne du Mexique, un tonnerre d'applaudissements a fait trembler la salle.

Le lendemain matin de l'élection de Lévis, François Lemieux, en s'éveillant, trouvait son bonheur si grand, qu'il ne voulait pas y croire, et poussant sa femme couchée à ses côtés :

— Dis donc, femme, Roy est-il picotté, lui aussi ?
— Tu sais bien que non.
— Alors je suis sûr que c'est moi qui suis élu.

On lit dans la Minerve ce qui suit :

Il est rumeur que l'honorable John O'Connor va remplacer l'honorable M. Cockburn, décédé dans la codification de la commission des lois de la Puissance.

Imaginez-vous donc la codification des membres de la commission des lois. Codifier des membres. Ça va en faire de jolis statuts.

Une dame, de la rue St Denis, surprend sa femme de chambre en train de se nettoyer les dents avec sa brosse à dents.

— Comment, dit elle, vous avez l'audace de vous servir de ma brosse ?
— Oh ! je ne suis pas dégoûtée, de ma dame, il y a longtemps que je m'en sers.

JULES VALLON.

Chez le concierge :
C'est comme je vous le dis, m'ame Cocardeau... a sa mariée malgré ses pères et mères ; elle a été obligée de leurs y faire trois consommations.

Autre du même tonneau :
— Vous savez bien, le fils à m'ame Ripon qu'est soldat. Il s'en va-t-au Tonquin en passant par l'île de Suède.

Très amusants les croquis de la semaine de Pif, du Charivari. Citons une des légendes :

Le trajet de la prison à la guilotine étant souvent trop long en province, pourquoi ne pas déléguer un académicien chargé d'endormir le condamné ?

Bébé est allé avec sa tante visiter l'écurie de son oncle.

— Tiens, dit-il, comment donc que ça s'appelle cette machine en bouts de bois où il y a du foin ?
— C'est le râtelier...

Après un moment de réflexion :

— Dis donc, ma tante, est-ce que c'est pour mettre du foin dedans le râtelier que tu as dans la bouche ?

On cause médecine.

— Il n'y a, dit quelqu'un, rien de dangereux comme une indigestion d'eau. Elle peut même être mortelle.

— Je crois bien ! opine solennellement Guibollard. Voyez les noyés !

De Zadig :

Deux auteurs incompris promènent leur mélancolie sur le boulevard et dissertent amèrement sur l'injustice des contemporains.

— Voyez dans quel état je suis ! fait l'un d'eux. Et pourtant j'ai passé ma vie tout entière à écrire pour le théâtre : j'ai chez moi des tas de pièces !...

— Et moi donc, mon cher ! J'en ai même sur ma redingote !

Du Masque de Fer :

Le plus heureux des trois surpris, son rival avec sa femme, à trois heures du matin.

— Je suis à vos ordres, monsieur, dit le jeune homme en s'inclinant.

Le mari, haussant les épaules :
— Je ne connais rien de plus ridicule qu'un homme en chemise !

— Si ce n'est dans un cas comme celui-ci, un mari en redingote !

De M. Ch. de Trogoff :

Notre confrère X... a laissé échapper, dans son dernier article, quelque prétention au talent.

— Oh ! le vilain ! lui dit la petite Z... le lendemain : c'est affreux de dissimuler depuis si longtemps, savez-vous !

Sur le prospectus d'un dentiste de province ; Dents fausses, mobiles, inodores.—3 francs.

Au restaurant, on sert une pommes verte à Louis Davyl. Il la coupe. Un ver en sort.
— Si jeune, s'écrie Davyl, et déjà si corrompue !

De M. C. de Trogoff :

L'acteur X... est déjà père de six enfants et sa femme est sur le point de lui en donner un septième.

La belle-mère n'est pas contente et adresse à X... des reproches incessants.

— C'est plus que de l'indiscrétion, lui disait-elle hier. Vous semblez, ma parole d'honneur, rechercher la paternité !

BILLARDS, TABLES DE PIGEON ROUE, BAGATELLES... J. L. CLEMENT, FABRICANT, 229 rue Notre-Dame.